

Erläuterungen:

In der Sitzung des Ausschusses für Planung und Verkehr am 26.09.2014 wurde der Sachstand zu den aktuellen Kosten für einen Anruf bei der RVK-Dispositionszentrale in Kall dargelegt.

Nach Rücksprache mit der RVK ist beabsichtigt, dass die neue Telekom-Dialoganlage im Herbst 2015 bei der RVK in Betrieb genommen wird. Zum Fahrplanwechsel am 13.12.2015 soll dann eine Festnetznummer für die Dispositionszentrale zur Verfügung stehen. Die Kommunikationsabteilung der RVK wird dies frühzeitig in ihre Kundeninformation einpflegen.

Im Auftrag

gez. Michael Jaeger

Anhang:

FDP-Antrag vom 8.09.2014